

Siswa SDN 1 Sukahurip Pangandaran Ceria Terima Paket Makanan Bergizi dari Polsek Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.MATAPUBLIK.CO.ID

Dec 11, 2024 - 20:39





PANGANDARAN JAWA BARAT – Senyum ceria terlihat di wajah siswa dan siswi Sekolah Dasar Negeri (SDN) 1 Sukahurip, Dusun Bengkekan, Desa Sukahurip, Kabupaten Pangandaran, saat menerima paket makanan bergizi yang dibagikan oleh anggota Kepolisian dari polres Pangandaran beserta Polsek Pangandaran Pangandaran pada Rabu, 11 Desember 2024.

Pembagian makanan bergizi ini disambut dengan antusias oleh para siswa. Mereka dengan senang hati menerima bantuan yang bertujuan untuk mendukung kesehatan dan tumbuh kembang anak-anak.

Kapolsek Pangandaran, AKP Nandang Rokhmana, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Polres Pangandaran dalam mendukung Asta Cita Presiden Republik Indonesia.

“Hari ini kami membagikan paket makanan bergizi gratis kepada para siswa dan siswi sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan dan masa depan generasi penerus bangsa,” ujar AKP Nandang Rokhmana kepada beberapa wartawan, Rabu siang.

Selain pembagian makanan bergizi, kegiatan tersebut juga mencakup penyuluhan tentang pentingnya pola makan sehat dan perilaku hidup bersih.

“Kami memberikan edukasi kepada siswa tentang cara menjaga kesehatan melalui konsumsi makanan bergizi serta gaya hidup sehat. Ini adalah langkah awal untuk membangun generasi yang kuat, sehat, dan cerdas,” tambahnya.

Program ini juga di insisiasati oleh Kapolres Pangandaran, AKBP Mujianto, S.I.K., M.H., dalam arahnya menegaskan bahwa pendidikan dan kesehatan adalah dua aspek penting yang harus didukung secara penuh oleh seluruh pihak.

“Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa di berbagai sekolah di Kabupaten Pangandaran. Hal ini sesuai dengan misi Polres Pangandaran untuk memberikan perlindungan, pelayanan, dan pengayoman

terbaik kepada masyarakat, khususnya generasi muda," ujar Kapolres Pangandaran.

Kegiatan ini direncanakan akan dilakukan secara rutin dan bergilir ke sekolah-sekolah lainnya di wilayah Kabupaten Pangandaran sebagai upaya menciptakan generasi yang sehat, cerdas, dan berakhlak mulia "katanya".**